
　皆様，酷暑の中，ご苦労様です。
　まずはお詫びから。先週の例会に出席できず申し訳ありませんでした。３クラブ合同ゴルフ
コンペについては，私の不手際にて関係者の皆様に大変ご迷惑をお掛けしてしまいましたこと，
あらためてお詫び申し上げます。
　さて，８月７日，会津地区の会長幹事会が開催され，ガバナー公式訪問関連の行程が確認さ
れたほか，１０月４日に会津分区記念ゴルフ，１０月６日に第２回目のガバナー補佐訪問，１１月１５日に南相馬市で
地区大会実施の旨，確認されました。８月１日はロータリー財団研修が，８月８日は地区拡大・クラブ奉仕委員会合同
セミナーが開催され，関連委員会委員長の皆様，伸久幹事，小島エレクトには大変ご負担をお掛け致しました。
毎週の例会の準備でさえ大変なのに，その他にも数々の行事の準備に追われ，伸久幹事って本当に大変だなあと感服し
ております。
　話は変わりますが，本日８月１１日は，来年から，「山の日」として国民の祝日となる予定とのことです。また，
１９３６年８月１１日，ベルリンオリンピックで実況中継していたアナウンサーが「前畑ガンバレ」を連呼したことから，
本日８月１１日は，「ガンバレの日」とされています。伸久幹事には最後までがんばって欲しいと切に願っております。
　本日は例会時間を延長してのガバナー公式訪問リハーサルでございますので，お暑い中，誠に恐縮ですが，会員の皆
様におかれましても，がんばってご協力いただき，有意義な平日最後の８月１１日をお過ごし下さいますよう，お願い
申し上げ，ご挨拶とさせていただきます。
　本日もよろしくお願いいたします。
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2015 年 8月 11 日（火）　第 1458 回（本年度 6回）例会

▪ 点 鐘　　小池　達哉　会長
▪ ロータリーソング　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　湯田　和廣　君
▪ 会 長 挨 拶　　小池　達哉　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

▪ガバナー公式訪問リハーサル
▪地区クラブ奉仕委員会セミナー報告
　湯田和廣委員長

会長挨拶

幹事報告 渡部  伸久  幹事

1 . ガバナー事務所より
○社会奉仕委員会セミナーのお知らせ（受）
○地区大会記念ゴルフコンペの案内（受）
2 . 会津若松西 RC・会津若松中央 RC より
○８月の例会プログラム（受）
3 . エフエム福島より
○コスモアースコンシャスアクト
　クリーンキャンペーン後援のお願い（受）
4 . 会津若松南 RC より
○ 7 月の例会プログラム（受）
5 . 会津若松中央 RC より
○年次計画書（受）

「ガバナー公式訪問リハーサル」
会長　小 池　達 哉



［ニコニコ BOX 委員会］ 木村　武美　委員長

ア ル バ ム

湯田和廣クラブ奉仕委員長より、８月８日に福島市で行わ
れた地区クラブ奉仕委員会セミナーの報告です。

［出席委員会］ 黒澤　功  委員長

▪出席　24 名 ▪欠席　11 名
▪出席率　68.57% ▪前回出席率訂正　80.00%

各 委 員 会 報 告

小池君：湯田さん、小島エレクトありがとうございま
した。
渡部君、赤城君：ガバナー公式訪問リハーサルよろし
くお願い致します。
松川君：ガバナー公式訪問の成功を期して。
小島君：皆様こんにちは。湯田和廣さん、セミナーの
時のうなぎごちそうさまでした。おいしかったです。
岡本君：暑い日が続いておりますが、皆様水分を十分
にとって身体にきをつけてください。
野澤君：大相撲会津場所巡業、開催できてとてもよかっ
たですね。
山田君：おとといは、大相撲会津場所大入り満員で良
かったですね。事務局小椋さんも大喜びだったようで
す。
小川君：皆様、本日も宜しくお願いします。

本日は８月 25 日のガバナー公式訪問のリハーサルが行わ
れました。

［米山記念奨学会委員会］ 岡本  恭宜  委員長

［R 財団委員会］ 木村　武美　副委員長

小池君：渡部幹事、ありがとうございます。
岡本君：にこにこと同じ。

小池君：皆様ありがとうございます。
赤城君：お盆休み、ご先祖様と一杯やりましょう。
小島君：皆様こんにちは。本日は、ガバナー公式訪問
リハーサルです。よろしく願いいたします。
岡本君：ニコニコと同じ。

本番さながらに各委員長が年間計画を発表していきます。 リハーサルをして、酒井ガバナーをお迎えする準備は万端です！


